国 港 湾 **〒**144-0052

(毎月1回15日発行•平成7年8月18日) 第三種郵便物認可

港湾を戦争に使うな! 港湾の兵站基地NO! 年三全国港湾 港運同盟

2024年8月15日 第377号



NATIONAL FEDERATION OF DOCKWORKERS UNIONS OF JAPAN (ZENKOKU-KOWAN)



E-Mail: nfduj@zenkoku-kowan.jp

設のキャパを考慮に入れ調

ています。また、来賓に

24秋年末方針案では、

金

し、開催することを決定

を認めるが、会場・宿泊施

模について検討を行い、基

第17回定期大会の規

に引き下げ

症の国の対応が、感染症法

新型コロナウイルス感染

た。

に於いて開催されます。

このほど定期大会に提出される議案書が、常任中央執行委員会、中央執行委員会の議論を経て作成されまし

全国港湾第17回定期大会は、9月18日(水)から19日(木)にかけて豊橋市「ホテルシーパレスリゾート」

本的にオブザー

バーの参加

F東京に要請することが確 認されています。 2023年度主な取り組 提出議案は、第1号議案 を中央行動に設定し、 交渉やユーザー行動などを 月6日 (水) から7日

別ストライキ権の確立につ る具体的活動方針について いて (案)」、第4号議案 み経過(案)」、第2号議 からなり24年秋年末におけ び2024年度予算(案)_ (案)」、第3号議案「産 2023年度決算報告及 |2024年度運動方針 運営する。また、港湾労働 料金復活、体制的「合理化」 行政交渉の経過等につい 者の要求、全国港湾の運動、 行委員会を立ち上げ企画・ 日の設定への協力などと の課題、安全問題、 書記長会議・教宣部会で実 取り組む。具体的な要求項 具体化にあたっては、 適正料金確保·認可 不稼働

の強化・発展へと 動の基調と基本的 課題の解決促進・ 自治権」の復権を 確保」を基軸に諸 港湾産別労使関係 ①港湾労働者の 運動方針案の運 人権·労働権· り組むとしています。 動ゾーンとして設定し、中 社会的な理解を求めてい 達点をふまえ、単組・地区 央行動と連動した諸課題と 25春闘の準備について 10月21日 (月) から11 (金)を地区統一行 取りやめてしまっていた 樽とサーバーの貸し出しを 当てた酒屋さんが生ビール 準備の段階で、昨年探し

酒屋探しから始まりま

います。 協定」の本旨に立って一 可能な港湾運送(運送・労 別労使③港湾労働の安定の ー以上の4点が提起されて 命題は「人員確保」にある 積みする課題の解決に貫く 働秩序の確立) しと拡充を目指して④持続 5.30

回中央委員会で審議・決定 する。 ら5日(水)に行う、第17 025年2月4日 (火) か

④25春闘財政を確立するカ

25春闘のたたかい方を整理 組み方針を提起しており、 その運動の到達点を見極め 第の推進や労働時間短縮_ ②年次方針として「政府施 を構築する準備を進める。 動」を軸にたたかう25春闘 への25春闘を見通した取り

と25産別要求(案)は、 ③25春闘方針(案) 2

は中央委員会で行う。 で提起しており、組合員1 ンパについては、年次方針 **人500円とし、その決定**

います。 025年2月12日 (水) を 第1回中央港湾団交は、 念頭に準備する。 2

25春闘要求提出のための



H

名 単組名 称 開催場所 日 9月11日(水)~ 第95回定期全国 全 港 湾 天童市 12日(木) 大会 9月11日(水)~ 第72回定期大会 日港労連 鹿児島市 12日(木) 9月12日(木)~ シー 豊橋市 第56回定期大会 検数労連 パレス 13日(金) 豊橋市 9月25日(水)~ シー 検定労連 第52回定期大会 大阪市 港湾 労働者福祉セ 第72回定期大会 大港労組 | 10月 4 日(金) ンタ-9月4日(水)~ 5日(木) 豊橋市 シー 全倉運 第79回定期大会 パレス

テストで優勝となり、労働

組合や労働法の専門家から

『脱法行為の推奨』と批判

全横浜港湾・波 ロナ渦が明けて、賑わいが 夏祭りやイベントで生 サマーフェスティバル開催(全横浜港湾)

くの企業がそのような社会

戒められていた。また、多

いにする脱法行為』として

れた際、そのような働かせ 禁が厚生労働省内で検討さ ているが、副業・兼業の解 の負担も減る仕組みとなっ

万は『使用者責任をあいま

が減ることによって給与の 働いた分の社会保険料負担 デアは、個人事業主として が出ている。この優勝アイ

手取りは増え、同時に会社

き、会場の設営から開催の の酒屋さんを紹介して頂 準備にあたり全横浜港湾団 のお仲間から朗報がありま 結力を駆使して、 ビールサ ていたところで、当連合会 した。なんと!お知り合い 困り果て える猛暑日が続く中、 員の皆さんと共に、この 日野外で働く仲間の組合 雨明け以降毎日35度を超 しょうか、首都圏では梅 今年も温暖化の影響で 連

くの組合員が参加しまし 猛暑を吹き飛ばすべく多

り川崎港湾労協中山議長は 執行委員、近郊地区港湾よ じめ3役の皆様、また、横 委員長を筆頭に多数の中央 催にあたり、全国港湾真島 サマーフェスティバル開 ました。 の方々が、サマーフェステ 神奈川推進本部様など多く ィバルに参加していただき 店、こくみん共済COOP

イベントのなかで、

を迎えることが出来まし 来て一安心のもとで当日 バーの件も無事に解決 乗り越えることが出

ています。

設置するなどとして、広く て、プレスリリースの場を

が波止場会館5階大ホ

止場会館共催による202

盛んになってきているのは

にて開催されました。

(案) も提起され

課題では、

浜港運協会、横浜エゼント 会、神奈川労働金庫横浜支 例のサマーフェスティバル は終了しました。

> のコンテスト』として幕引 ムページから削除、『内部

判的に報じるなか、内閣府 る。また、一部大手紙も批 所業だとして抗議してい 弁護団が、脱法を推奨する 奨しているのか▼日本労働 国がそういうアイデアを推

は表彰の記述を早々にホー

バル開催に際して準備に関 の場を借りて御礼を申し上 わっていただいた皆様にこ (全横浜港湾 荒井一美) な発想と言うほかない。

と笑顔の中、全横浜港湾恒 得をめざし、歓喜と落胆の る7つの豪華賞品を誰がジ える人などが見られまし とで、ビンゴとなった人は の中の賞品が分からないも われ、運を天に任せ賞品獲 多くの商品を用意し、大き ャンケンで勝ち抜くかが争 し、中身を見て喜ぶ人、考 迷いながら紙袋をゲット た方々に対して多くの拍手 ジャンケンポンゲームによ た。最大のイベントとして 恒例のビンゴゲームでは、 悲鳴が飛び交い、勝ち抜い い袋、小さい袋が並び、袋

会保障制度は大打撃を受け

に手を染めたら、日本の社 保険料負担のすり抜け行為

てしまう。では、どうして

今回のサマーフェスティ の意向を忖度したとの見方 の新藤経済再生相の不見識 かせ方を増やしたい経済界 きを図っている。旗振り役 にとどまらず、非雇用の働

らすというアイデアがコン 社会保険料などの負担を減 契約に切り替えることで、 て、業務委託 労働につい 政策コンテス トで、時間外 げ』に関する 表した 『賃上 内閣府が発



目指して②ユーザ

行政にモノい

どを通じて、